

*Le conclave de l'Inde éveille les
espoirs d'expansion des liens avec
l'Amérique Latine et les Caraïbes*

Image not found or type unknown

La Havane, 5 août, (RHC)- La ministre d'État indienne aux Affaires extérieures, Meenakashi Lekhi, a souligné devant plus de 800 délégués au conclave de l'Inde, l'Amérique Latine et les Caraïbes que leur participation à la rencontre témoigne de l'intérêt croissant pour le développement des relations bilatérales.

Pour les autorités indiennes "la participation large et fructueuse à la réunion a rapproché la possibilité de réaliser la projection d'atteindre plus de 100 milliards de dollars d'échanges commerciaux entre les deux régions d'ici 2028.

Le commerce bilatéral s'élève aujourd'hui à environ 50 milliards de dollars, un chiffre considéré comme faible compte tenu du nombre d'hommes d'affaires opérant en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

La communauté latino-américaine est proche de l'Inde en termes de liens culturels, mais cela ne s'est pas traduit, malgré les progrès réalisés ces dernières années, par des aspects concrets des relations commerciales, a-t-elle reconnu.

Elle a également souligné que l'Inde est un partenaire fiable en raison de sa politique de respect des principes de développement juste et équitable et parce qu'elle représente le Sud mondial en tant que présidente du Groupe des Vingt (G20).

Elle a prédit une continuité des efforts pour consolider les liens économiques, commerciaux et politiques avec l'ALC lorsque la nation asiatique passera la présidence du G20 au Brésil l'année prochaine.

Pour sa part, Delcy Rodriguez, vice-présidente exécutive du Venezuela, a qualifié la réunion de succès.

Elle a évoqué les effets négatifs sur les pays en développement des blocus et des sanctions appliqués par plusieurs nations puissantes, qui exercent un chantage en profitant de la primauté du dollar dans les transactions commerciales internationales.

Les partenaires les plus puissants dans le commerce mondial se trouvent dans la région asiatique, à savoir l'Inde et la Chine ; cependant, le dollar est le principal canal de paiement pour les transactions mondiales, a-t-elle déclaré.

Il est donc nécessaire de repenser les mécanismes soumis aux États qui les représentent, a-t-elle déclaré.

La levée des sanctions et des blocus est également importante pour le progrès des relations commerciales, a déclaré Delcy Rodriguez.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/330534-le-conclave-de-linde-veille-les-espoirs-dexpansion-des-liens-avec-lamerique-latine-et-les-caraibes>



Radio Habana Cuba